

## Agenda paroissial du 23 avril au 7mai

- Dim. 23 avril : KT dimanche à la Maison Paroissiale après la messe de 9h30  
11h messe de la communauté portugaise à Bailly
- Mar. 25 avril : 20h30 Dîner de clôture Alpha
- WE 29/30 : WE des servants d'autel  
WE des Journées Nationales SUF à la Boucle de Moisson.
- Mar.2 mai : 14h30 réunion du MCR au pavillon, 5 route de la forêt  
20h30 Conseil Pastoral
- Merc. 3 mai : 18h-20h réconciliation 6<sup>ème</sup> et 5<sup>ème</sup> à saint Sulpice
- Jeudi 4 mai : 12h15 déjeuner table ouverte à la MP , chacun amène un plat pour 4 personnes  
15 h messe aux jardins de Noisy  
20h45 MP conférence « Comment la vierge de Fatima nous conduit au Christ ». Lancement de la neuvaine de prière.
- Sam.6 mai : Ateliers KT
- Dim. 7mai : journée mondiale des vocations

Baptêmes: Fleur de Lisle, Tom Duthu, Martin Yvernoiseau, Maxime Vivien, Armand Hetroy

Mariages: Jonathan Vivien et Jessica Clausses, Jeanne Ciesla et Vincent Lemé, Sjoerd Jacob de Vries et Isaure de Beauchêne, Matthieu Rousselet et Emmanuelle Allin

Funérailles : Jeanne-Marie Rey.

« ils en partageaient le produit  
entre tous  
en fonction des besoins de  
chacun. »  
*Actes des Apôtres 2*

23 avril 2017

n°117

**Zoom sur : les vocations, le séminaire et... les foulées.**

Nous voici donc arrivés au moment de l'élection présidentielle. Il appartient à chacun de prendre ses responsabilités et de faire ses choix en conscience, devant Dieu. Les débuts de l'Eglise nous offrent de bons critères de discernement sur le gouvernement d'une communauté. La foi en Jésus ressuscité a permis de dépasser les clivages et de faire tomber les barrières (il n'y a plus le juif et le païen, l'homme et la femme, l'esclave et l'homme libre, nous sommes uns en Christ nous dit Saint Paul). La foi en Jésus ressuscité accomplissant l'Ecriture met en valeur la responsabilité individuelle, et la valeur incommensurable de chaque personne humaine et sa dignité. La foi en Jésus ressuscité, qui nous unit en son corps, amène aussi à envisager les liens sociaux et la vie de la communauté non sur le mode du rapport de force ou de l'oppression, mais sur le mode de la solidarité, de la fraternité et de la justice. Les membres de la communauté nous disent les Actes mettent tout en commun et veillent aux besoins de chacun. Ainsi c'est l'intérêt général qui l'emporte sur les revendications particulières. C'est probablement ce à quoi nous devons être attentifs pour notre choix. Il s'agit pour nous citoyens chrétiens de veiller à défendre le bien commun qui n'est pas la somme des intérêts particuliers, qui les transcende. Il nous faut donc prendre de la hauteur et nous poser la question du bien commun, celui du peuple de France, et celui du monde dans lequel nous vivons, car notre responsabilité de puissance mondiale est grande vis-à-vis des autres peuples et de la création. Demandons que ce ne soient pas les passions individuelles ou collectives mais l'Esprit saint qui nous gouverne. Demandons ses dons de conseil, de sagesse, de discernement, de force afin qu'il nous aide à faire le meilleur choix. Nous aurons en tout cas, quels que soient les résultats, à exercer notre mission d'hommes et de femmes de paix et de communion, pour prendre notre part au rassemblement d'un pays que les élections divisent toujours.  
*Belle clarté pascale.*

# « Pour que ma joie soit en vous, et que vous en soyez comblés » Jn 15,11

*Le Seigneur Jésus, qui au jour de la Pentecôte a fondé son Église et l'a envoyée en mission, ne l'abandonne pas mais lui donne, par la merveilleuse diversité des vocations, toute la nourriture nécessaire pour croître devant Dieu et devant les hommes : **cela est certain !***

*Le Seigneur Jésus, qui connaît nos cœurs, qui nous appelle au bonheur de l'amour, ne veut que notre bien – et « il sait même mieux que nous ce qui est bon pour nous », comme disait sa mère au petit Jean Bosco : **cela aussi est certain !***

*Pour toute l'Église, c'est toujours une grande joie de voir un chrétien répondre à l'appel lancé par le Christ ! Ce choix, certes incompréhensible pour qui ne connaît pas Jésus, a quelque chose d'un saut dans l'inconnu : mais **celui qui fait confiance à l'amour infini de son Seigneur, quel risque refuserait-il de courir ?***

- *Prions, seuls et ensemble, pour les vocations sacerdotales et religieuses dans notre diocèse, dans notre paroisse, jusque dans nos familles !*
- *Examinons-nous : dans nos familles, ces choix sont-ils encouragés et mis en valeur avec la simplicité qu'apporte un regard chrétien sur la vocation ? ou bien sont-ils négligés, voire cachés comme des échecs ?*
- *Les jeunes trouvent-ils soutien, compétence et discrétion auprès de nous et de notre paroisse ?*

Pour aider les jeunes garçons et jeunes filles à reconnaître si les désirs qui les traversent sont un appel de Jésus à se présenter dans tel ou tel lieu de formation sacerdotale ou religieuse, le diocèse propose un « **SERVICE DES VOCATIONS** » qui peut aider à :

- répondre aux questions sur les vocations en toute discrétion
- trouver un père spirituel
- proposer des retraites
- indiquer une « Équipe vocation » proche d'ici (garçons ou filles), c'est-à-dire une équipe de quelques jeunes partageant ces questions et ces désirs qui se réunit régulièrement, en toute discrétion, pour prier, se former, s'encourager sur la vocation de chacun !

**Un prêtre : le Père Mathieu de Raimond**, 06 63 70 54 22, mathieu.deraimond@catholique78.fr

**Une religieuse : Sœur Marie Réginald**, 06 95 93 62 59, sr.mariereginald@yahoo.fr

Aller voir : la chaîne Youtube "Vocation78" – le site de la pastorale des jeunes : cathojeunes78.fr – le site du séminaire : seminaireversailles.fr

## **Le séminaire de Versailles**

Rouvert il y a 10 ans par Mgr Aumonier, il accueille aujourd'hui les 3 premières années de formation des futurs prêtres du diocèse :

- La Maison Saint-Jean-Baptiste, année de « fondation spirituelle », à Versailles
  - La Maison Pierre-de-Porcaro, pour les 2 années de Premier Cycle, à Chatou
- À l'issue de ces deux années, les séminaristes sont envoyés en Second Cycle à Rome, Paris, Bruxelles ou Avignon. Ils peuvent aussi, au cours de leur formation, vivre une année de stage, par exemple en paroisse à Bailly-Noisy !

## **Les « FOULÉES DU SÉMINAIRE »**

Parmi les festivités de l'anniversaire du séminaire, vous avez noté les **Foulées du séminaire le DIMANCHE 14 MAI**, course à pied de 9km, sur les berges de Seine, à Chatou, jusqu'au séminaire, **adressée à tous** : pour participer, pas besoin de ressentir d'autre vocation que celle de courir !

À vous de **constituer des équipes de 6 personnes nées avant le 31.12.2001**. Il faut des équipes pour les 2 groupes scouts, pour Joda, pour les Cathos Hardis, pour l'Aumônerie Val-de-Gally, pour les aumôneries des lycées privés, etc., etc., ou tout simplement pour représenter la paroisse de Bailly-Noisy !

**IL EST GRAND TEMPS DE S'INSCRIRE,  
CAR LES INSCRIPTIONS SONT BIENTÔT CLOSES !!!**

Informations et inscriptions : voir Gautier, ou [seminaireversailles.fr/les-10-ans](http://seminaireversailles.fr/les-10-ans).

Pour ceux qui ne veulent pas courir, il y a un moyen pas compliqué de rendre service : en étant **volontaire pour l'organisation** (signalisation, logistique, etc.) : s'adresser rapidement à **Gautier : 06 79 34 34 27**